



Xóchitl Gálvez ahora acusa fraude en Va por México

POR URIEL BAUTISTA

La aspirante panista denuncia registro masivo de firmas en favor de sus adversarios en el Frente

Asegura tener más de 400 mil firmas y advierte que los otros suman apoyos sin hacer campaña

Gálvez advierte mano de partidos para beneficiar a representantes de Va por México. Pág. 4



...Y AHORA XOCHITL GÁLVEZ VE FRAUDE EN SELECCIÓN DEL FRENTE AMPLIO POR MÉXICO

La senadora panista llama al Comité Organizador a que evalúe la situación respecto al registro de aspirantes presidenciales

POR URIEL BAUTISTA

nacion@contrarepública.mx

Xóchitl Gálvez denunció este domingo que en los últimos días ha ocurrido un registro masivo de firmas de apoyo para algunos aspirantes a la candidatura del Frente Amplio por México, a pesar de que estos no han realizado una sola gira para promover sus agendas; llamó a que el Comité Organizador revise la situación.

La senadora panista señaló que hay personajes que “tienen ya 100 mil firmas y yo no los veo en la calle buscando la firma”. Además, indicó que la recolección masiva fue como mágica, ya que ocurrió luego de la modificación que tuvo la plataforma de la coalición, para que en esta pudieran participar personas con difícil acceso a internet, por lo que apuntó en que es “necesario que se revise el sistema”.

En un evento en Sinaloa, la candidata presumió que ya cuenta con 410 mil firmas tras seis semanas de recorrido, en las cuales ha visitado 18 estados del país. Además, hizo un llamado a las dirigencias del PAN, PRI y PRD para que la apoyen en su candidatura, ya que esos privilegiaron a sus candidatos militantes como Beatriz Paredes, Enrique de la Madrid y Santiago Creel.

“Háganme suya. Yo seré una persona echada para adelante, aparte de los ciudadanos, necesito a los partidos”, agregó.

La aspirante pidió a la ciudadanía que registren su firma en su favor, para que se encuentre fortalecida para la consulta que realizará la coalición el próximo tres de septiembre. Y de esta forma sea la candidata de la opción en las elecciones para la presidencia.

En la contienda interior del Frente se encuentran 12 posibles candidatos a la presidencia, luego de que Gabriel Quadri anunciara su retiro para sumarse a declinar e integrarse al proyecto de la persona que resulte ganadora.

Entre los candidatos que han reunido las firmas necesarias se encuentra el diputado Santiago Creel, quien aseguró este domingo que pasará a la siguiente etapa. Aunque indicó que no revelará cuántas firmas ha recabado por petición del Comité Técnico. Además, de que el legislador Gerardo Peña anunció que el exgobernador de Tamaulipas Francisco García Cabeza de Vaca ya superó las firmas necesarias, a pesar de “la persecución política”.

También, el panista Jorge Luis Preciado Rodríguez afirmó que ya cuenta con el certificado de un notario para demostrar que rebasó las 150 mil firmas, por lo que pidió que le digan “el dónde y cuándo será el primer debate.”



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
SEMISEMANAL ContraRéplica	4	07/08/2023	LEGISLATIVO



La candidata opositora indicó que ha recaudado 410 mil firmas. **Especial**